



いっすねー!山脇さんPR大使任命式

● 11月24日 燕市役所

よしもと新潟県住みます芸人のいっすねー!山脇さんを燕市PR大使に任命しました。燕の魅力やイベントなどの情報をおもしろく発信していただき、観光客や来場者の増加につながることを期待しています!



みんなが自分らしく

● 12月3日 吉田産業会館

人権講演会「みんなが自分らしく」を開催。燕三条エフエム放送パーソナリティのさとちんさんを講師に、ご自身の経験をもとにした、「男」「女」だけではない「人それぞれの性別」について講演していただきました。



東京ヤクルトスワローズの投手2人が初来燕!トークショーと野球教室を開催

● 12月9日 文化会館(トークショー) ● 12月10日 スポーツランド燕(野球教室)

東京ヤクルトスワローズの星知弥投手、小澤伶史投手が初来燕し、トークショーを開催しました。トークでは今シーズン活躍の背景や普段は聞けないここの話も…。県外からのファンも駆けつけ会場は大盛り上がりでした。また、9日のトークショーに続き、翌日は星投手と小澤投手を講師に迎え、小学生向けの野球教室を開催しました。ピッチングなどアドバイスを受ける小学生たちの顔は真剣そのもの! 現役プロ野球選手に教わる貴重な機会となりました。



つばめっ子と韓国の小学生と一緒に授業!?

● 11月28日 吉田小学校

今年度、吉田小学校と韓国のヒョンドン小学校ではリモートによる6年生の共同授業を行っています。今回は「SDGs」と「幸せ」がテーマ。子どもたちは各校で考えたことを互いに発表し、活発に意見交換をしました。



燕キャプテンミーティング

● 12月9日 吉田産業会館

講師にアルビレックス新潟の島田譲選手と車いすバスケの知野光希選手、コーディネーターに高橋なんぐさんを迎え、講話いただきました。中学生はリーダーとしての心構えについて多くのことを学んでいました。



camera view

カメラびゅう

市内の出来事や、頑張っている皆さんの姿を紹介するコーナーです。



ゆめみらいスポーツ教室(陸上)

● 11月18日・19日 分水総合体育館

今回、陸上競技の講師を務めたのは、ミズノトラッククラブ所属の飯塚翔太選手・ディーン元気選手・佐藤風雅選手・竹内真弥選手・兒玉芽生選手の5人。子どもたちは、憧れのトップアスリートを前に緊張気味の様子でしたが、体の使い方、走り方のコツなど、貴重なアドバイスをもらうことができました。冬場のオフシーズンは自身と向き合う大きな成長の機会です。今回の経験を糧に、さらにレベルアップして憧れの選手たちに追いつけるよう努力することを誓いました。



ゆめみらいスポーツ教室(水泳)

● 12月10日 ビジョンよしだ

世界水泳選手権大会の平泳ぎでメダリストの渡辺一平選手を講師に招き水泳教室を開催しました。渡辺選手が平泳ぎを披露すると、子どもたちも水中でじっくり観察。いかにストロークを少なくして効率的に泳ぐかを意識することが大事とアドバイスをもらい、みんなで早速実践しました。1回目よりも2回目に泳いだ方がうまくできたと思える感じがしていたようです。



●「広報つばめ」だけでは物足りないあなたへお送りする「Web版カメラびゅう」

https://www.city.tsubame.niigata.jp/keikaku/koho/2_1/index.html

